

Nécrologie

NOTICE SUR M. LEYMERIE

Parmi les savants dont la France a eu à déplorer la perte l'année dernière, il convient que nous citions M. Leymerie, ancien professeur de mathématiques et de sciences physiques, qui a été autrefois directeur de notre Ecole-Lamartinière. Comme l'un de nos géologues les plus distingués, aujourd'hui membre de l'Institut, M. Leymerie débuta dans le professorat des sciences, et ce ne fut que plus tard qu'il s'adonna passionnément à l'étude de la géologie et de la minéralogie.

Ainsi que le témoignent les cent vingt mémoires de géologie qu'il avait déjà publiés en 1870, son zèle pour la science ne s'est jamais ralenti. C'est à la suite d'un voyage entrepris dans les Corbières pour l'achèvement de la carte géologique de l'Aude, après des journées de huit à dix heures de marche, qu'il a été atteint par une fluxion de poitrine, qui l'a enlevé, en trois jours, à l'âge de 78 ans, à un grand nombre d'amis qui l'avaient vu de tout temps courir, d'un pied alerte, à travers les montagnes des Pyrénées. C'est, en effet, à Toulouse, dans la capitale de la région pyrénéenne, que M. Leymerie, devenu professeur à la Faculté universitaire des Sciences de cette ville, a terminé sa carrière, au milieu de sa famille éplorée, entouré de l'affection de tous ceux qui ont eu l'occasion de le connaître.

De ses nombreux travaux, nous ne citerons que ceux qui ont trait à la géologie et à la minéralogie du Lyonnais. Et